

Brève de science

CLASSES MAP (MAINS A LA PATE)

Durant l'année scolaire 2022/2023, 2 classes de 5^{ème} du service général et les deux classes de 5^{ème} SEGPA ont été engagées à des niveaux différents dans le projet Classes Mains A la Pâte.

Si l'objectif majeur est la sensibilisation autour des enjeux environnementaux, les élèves ont essentiellement travaillé sur la thématique de la mise en danger des océans. Mise en danger occasionnée par les activités humaines.

Nous retiendrons 3 temps forts :

- **DECOUVERTE DU LEGUER** en Kayak ou à pied pour sensibiliser les élèves sur le fait que la nature est aux portes du collège. Sortie encadrée par les professeurs d'EPS pour la partie kayak.



Découverte du Leguer à pied



Découverte du Leguer en kayak

- Travail sur l'exposition **LES ANIMAUX MARINS EN BANDE DESSINEE** – Création d'un jeu pour découvrir l'exposition – Présentation du jeu en **vidéo** par Monsieur Michel Hignette.



Cartes du jeu accompagnant l'exposition



Quelques panneaux de l'exposition

- L'Exposition sera suivie de la venue de monsieur Michel Hignette pour une conférence sur la BD comme outil pour transmettre de l'information (cf article)
- La collecte de plastiques sur la plage de Beg Leguer pour l'opération **PLASTIQUES A LA LOUPE**. L'inscription des classes de 5^{ème} C et F dans le projet plastiques à la loupe permet d'inscrire les élèves dans un projet de sciences participatives. Ce travail est réalisé à l'échelle nationale sur l'ensemble du territoire.



Vue du site de collecte



Tri et comptages des macro plastiques



Photos des macro plastiques